



Kikafékoï

Agora du Kikafékoï – 3 octobre 2025

Présent-es : Kevin, Sylvène, Sandrine, François A, François C, Salvina, Catherine, Christophe, Stéphane, Marie-Jo, Fabienne, Cécile, Pascal, Marion
Secrétariat de séance : François C. – **Animation :** Christophe

Le réunion commence par un tour d'humeur puis par une expérience corporelle et visuelle proposée par Cécile.

Tour des popotes : L'occasion de donner des nouvelles de plein de choses.

1. La belote a repris avec environ 12 personnes. Le tarot devrait aussi reprendre.
2. Le cercle de femmes a aussi démarré (3 à 6 personnes).
3. Le repair café a démarré aussi, mais nous n'en n'avons pas de nouvelles directes.
4. L'axe parentalité bat son plein ce mois. Déjà un film projeté au point-virgule avec un échange ensuite et pas mal de monde ainsi qu'un atelier motricité très sympa. Le dimanche 5 octobre, journée avec les familles en plein air dans Langueux.
5. Le café parents s'est tenu dans deux écoles et devrait se poursuivre une fois par trimestre.
6. Une formation à la CNV (communication non violente) a commencé pour Marion, Salvina et Kevin. Deux autres sessions de deux jours suivront. Le premier module était consacré à l'auto-empathie.

L'agrément CAF a été obtenu. Christophe a franchi tous les obstacles !

Un autre agrément est à considérer (celui de « Jeunesse et Éducation populaire »).

Les nouveaux et nouvelles dans la collégiale reçoivent un kit d'accueil contenant : Le guide des bénévoles, Comment marche le Kikaf ?, les statuts, le calendrier des principales échéances, le projet général.

Un temps est pris pour lister et expliquer les différents rôles dans la collégiale. On insiste en particulier sur la coprésidence des membres. On présente aussi la distribution actuelles de ces rôles.

Les trésoriers, déjà au parfum, **Cécile, Kévin et Katell** sont nommés officiellement. Un PV est établi.

Sylvène et François Adam présentent le projet de « Brigade d'intervention et déblocage ». Il s'agit de créer du lien en constituant un groupe d'entraide permettant à des personnes découragées ou en difficulté pour réaliser une action qui pourtant leur tient à cœur de se lancer grâce à l'aide reçue. On échange sur ce point. Tout le monde trouve l'idée très pertinente et dans l'esprit du Kikaf. Une réunion aura lieu avant de faire une première action.

La possibilité de l'adhésion à la fédération des centres sociaux sera explorée par Marion, Christophe et François Adam. Cette adhésion donnerait certainement la possibilité au Kikaf de bien toujours se recentrer sur des valeurs essentielles (qui sont les siennes depuis le début).

Un petit tour d'humeur est effectué à nouveau. Il en ressort de bonnes vibes.

La prochaine Agora aura lieu le 21 Novembre à 18h30 animée par Salvina